



JORNADA: ACIERTOS Y ERRORES EN LA INTERNACIONALIZACIÓN DEL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN 20 de mayo de 2014

Estimado empresario,

Para cualquier empresa relacionada con el sector de la construcción, si quiere continuar trabajando en lo que sabe hacer, internacionalizarse resulta imprescindible a fin de sobrevivir a la debilidad de la demanda en nuestro país.

El proceso de internacionalización afecta a la organización en su conjunto (departamentos técnicos, operativos, administrativos,.....), siendo imprescindible además la adaptación de la operativa de trabajo a las necesidades de los nuevos mercados.

Existen varias alternativas de acuerdo con el área de especialización de la empresa, los países seleccionados y la estrategia, desde la implantación, subcontratación, selección de un socio local, consorcio internacional, cooperación con otras empresas valencianas etc. Por otra parte, esta nueva actividad tiene implicaciones legales y financieras que se deben analizar desde el inicio.

Por este motivo, el IVACE internacional, en colaboración con la Federación Valenciana de Empresarios de Obra Pública FECOVAL y la Federación Valenciana de Empresarios de la Construcción FEVEC, organiza una jornada en la que dos empresas de la construcción con éxito en el exterior, describirán sus aciertos y errores.

Además se hará referencia a las implicaciones financieras y legales que supone desarrollar la actividad internacional para las empresas. Por último, el IVACE Internacional describirá sus programas de apoyo económico (Orden de Internacionalización 2014), apoyo técnico en la Comunitat Valenciana y por sus delegados en el exterior y el plan de acciones de promoción para 2014.

JORNADA: ACIERTOS Y ERRORES EN LA INTERNACIONALIZACIÓN DEL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

20 de mayo de 2014

BORRADOR PROGRAMA

9:45	Registro de los participantes
10:00/10:20	Apertura de la Jornada Dña. Mar Casanova. Directora General de Internacionalización D. Jose Luis Santa Isabel. Presidente Fecoval D. Francisco Zamora. Presidente FEVEC
10:20/10:50	Implicaciones financieras de la internacionalización de la construcción D. Mauro Fernández Revenga. Director de Comercio Exterior BANKIA
10:50/11:20	Implicaciones legales de la internacionalización de la construcción D. Julio Veloso/Dña Rosa Vidal. Broseta Abogados
11:20/12:10	Apoyo del IVACE al sector de la construcción Dña. Cristina Villó. Directora Internacionalización, IVACE internacional D. Enrique del Castillo IVACE Internacional
12:10/13:10	Experiencias empresariales de éxito. Aciertos y errores en la internacionalización del sector de la construcción Torrescamara , D. Pedro Catalán LIC, Levantina de Ingeniería y Construcción
	Coloquio y Clausura

Sede IVACE
Ciutat Administrativa 9 d'Octubre –
Sala Multiusos 5
C/ Castán Tobeñas, 77 (Acceso por C/Nou d'Octubre)

Persona de contacto en el área de Internacionalización del IVACE, Enrique del Castillo. Teléfono: 961 20 9594 delcastillo_enr@gva.es